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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Analisis Framing Pemberitaan Pemukulan Murid Oleh Guru 

Supriyani Di Media Online CNN Indonesia Dan Kompas.Com“ yang ditulis oleh 

Muhamad Aliwafa NIM. 126304203160 Program Studi Komunikasi dan Penyiaran 

Islam Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung dengan pembimbing Barlian Anung Prabandono. 

Kata Kunci : Analisis Framing, Guru Supriyani, Kompas.com, dan CNN 

Indonesia 

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya kasus pelaporan Guru 

Honorer dari Barito yang bernama Guru Supriyani yang diduga melakukan 

tindakan kepada salah satu siswanya yang merupakan anak dari anggota kepolisian. 

Sehingga dalam hal ini penulis ingin mengetahui analisis framing yang digunakan 

oleh media online terkemuka di Indonesia yakni Kompas.com dan CNN Indonesia. 

Fokus dalam penelitian ini adalah : Bagaimana pembingkaian (framing) berita 

CNN Indonesia dan Kompas.com dalam memberitakan kasus Guru Supriyani ? 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui konsep analisis framing yang 

digunakan oleh media online kompas.com dan CNN Indonesia dalam membahas 

berita mengenai kasus Guru Supriyani. Peneliti menggunakan metode penelitian 

kualitatif dan pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

kualitatif deskriptif dengan metode analisis framing. Kualitatif dipilih karena 

bertujuan untuk mempertahankan bentuk dan isi perilaku manusia dan 

menganalisis kualitas-kualitasnya, ketimbang mengubah menjadi entitas-entitas 

kuantitatif.  

Hasil dari penelitian ini adalah Pembingkaian atau framing yang digunakan 

oleh Kompas.com dan CNN Indonesia memiliki persamaan dalam membuat topik 

Guru sebagai pendidik dengan melibatkan proses hukum di dalamnya. Namun, 

pada akhirnya kasus ini selesai dan Guru Supriyani dinyatakan tidak terbukti 

bersalah. Dalam penulisannya, Kompas.com cenderung lebih bersifat umum atau 

general, sedangkan pada CNN Indonesia lebih detail. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "News Framing Analysis of the Case of Teacher Supriyani 

CNN Indonesia and Kompas.com" written by Muhamad Aliwafa NIM. 

126304203160 Islamic Communication and Broadcasting Study Program, Faculty 

of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung with supervisor Balian Anung Prabandono 

Keywords: Framing Analysis, Guru Supriyani, Kompas.com, and CNN 

Indonesia 

This research was motivated by the reporting case of an Honorary Teacher 

from Barito named Teacher Supriyani who was suspected of committing an act 

against one of his students who was the child of a police officer. So in this case the 

author wants to know the framing analysis used by the leading online media in 

Indonesia, namely Kompas.com and CNN Indonesia. The focus of this research is: 

How is the framing of CNN Indonesia and Kompas.com news in reporting on the 

Teacher Supriyani case? The purpose of this research is to determine the concept of 

framing analysis used by online media kompas.com and CNN Indonesia in 

discussing news about the Teacher Supriyani case. Researchers used qualitative 

research methods and the research approach used in this research was descriptive 

qualitative with a framing analysis method. Qualitative was chosen because it aims 

to maintain the form and content of human behavior and analyze its qualities, rather 

than converting it into quantitative entities. 

Kompas.com and CNN Indonesia have similarities in making the topic of 

teachers as educators by involving legal processes in it. However, in the end this 

case was resolved and Teacher Supriyani was declared not guilty. In its writing, 

Kompas.com tends to be more general in nature, while CNN Indonesia is more 

detailed. 

  



 

xi 

 الملخص 
 

الرسالة الجامعية بعنوان "تحليل تأطير الأخبار حول ضرب الطالب من قبل المعلمة سوبرياني في وسائل 
، التي كتبها محمد عليوافاء، رقم التسجيل "Kompas.com و CNN Indonesia الإلكترونيةالإعلام  

، برنامج دراسات الاتصال والإعلام الإسلامي، كلية أصول الدين، الآداب 126304203160
أنونغ  باريان  إشراف  تحت  تولونغاجونغ،  الله  رحمت  علي  سيد  نغري  إسلام  جامعة  والدعوة، 

 .براباندونو
Kompas.comو ، CNN Indonesia.   ،الكلمات المفتاحية: تحليل التأطير، المعلمة سوبرياني 

تدعى   باريتو  من  متعاقدة  معلمة  عن  بتقرير  تتعلق  قضية  وجود  إلى  استنادًا  البحث  هذا  إجراء  تم 
المعلمة سوبرياني التي يزُعم أنها قامت بتصرف تجاه أحد طلابها الذي هو ابن لأحد أفراد الشرطة. 

بالتالي، يرغب الكاتب في معرفة تحليل التأطير الذي تستخدمه وسائل الإعلام الإلكترونية الكبرى و 
تركز هذه الدراسة على السؤال التالي: .CNN Indonesia و Kompas.com في إندونيسيا مثل

في التغطية الصحفية  Kompas.com و  CNN Indonesia الأخبار في  كيف تم تأطير )فرمينغ(
الهدف من هذه الدراسة هو معرفة المفهوم الذي اعتمدته وسائل الإعلام   لمعلمة سوبرِياني؟ لقضية ا

مثل المعلمة  CNN Indonesia و Kompas.com الإلكترونية  قضية  أخبار  معالجة  في 
استخدم الباحث منهج البحث النوعي والنهج الوصفي التحليلي باستخدام طريقة تحليل .سوبرياني

التأطير. تم اختيار البحث النوعي لأنه يهدف إلى الحفاظ على شكل ومحتوى سلوك الإنسان وتحليل 
   .خصائصه بدلاً من تحويله إلى كيانات كمية

 CNN Indonesia و  Kompas.com أظهرت نتائج البحث أن التأطير الذي استخدمته كل من
لية القانونية في السياق. ومع ذلك، انتهت  يشترك في تصوير المعلمة كمعلمة تربوية مع تضمين العم

كان  الأخبار،  كتابة  في  إليها.  الموجهة  التهم  من  سوبرياني  المعلمة  بتبرئة  النهاية  في   القضية 
Kompas.com  يميل إلى تقديم الأخبار بشكل عام أو شامل، بينما كانت CNN Indonesia 

   .أكثر تفصيلًا 
 


